



新宮町立立花小学校 学校通信

立花っ子

令和6年2月22日発行

3月号 児童数121名

校長 安部 憲司

(文責 教頭 鬼東浩樹)

今年度最後の学習参観

15日(木)は、今年度最後の学習参観でした。課題に対し、真剣に向き合う姿、自分の考えを堂々と発表する姿、自分の成長を振り返り、次の目標を持つ姿。どの学年も、今年1年間の成長が見られる学習だったのではないのでしょうか。

ご参加いただいた保護者の皆様、お忙しい中おいでいただき、誠にありがとうございました。



福祉体験学習

4年生は、ムネしんぐうさんと福岡コロニーさんにご協力いただいて、2回に渡って福祉体験学習を実施しました。

1回目の体験学習は、高齢者体験でした。年齢を重ねていったときの身体の動き等を体験したり、それを補助するための様々な器具を紹介してもらったりしました。

2回目の体験学習では、車椅子や障がい者スポーツの体験でした。2回の体験学習を通して、子ども達は、相手の立場や気持ちに寄り添っていくことの大切さを感じ、さらに具体的な補助の仕方を身に付けることができました。

ゲストティーチャーの皆さんがお帰りになるときには、たくさんの4年生が集まって大きな声でお礼を言ったり、言葉を交わしたりしていて、とても温かい気持ちになりました。

このことは、ご高齢の方々や障がいのあるの方々だけでなく、誰に対しても大切にしてほしいことです。4年生が中心になって、その輪を立花小学校に広げてくれることでしょう。



人権について考える

立花小学校では、全学年で人権の学習を行っています。その中で特に6年生では、人権を大切にする、町の取組について学習をしています。

今回は、新宮町役場の方に来ていただいて学習を行い



ました。6年生のみんなは、町の様々な取組を聞き、人権を守るために、今自分にできることは何だろうと真剣に考えました。目の前の友達を大事にする、人権についてもっと学んでいく、自分から発信するなど、子ども達が主体的に関わっていかこうとする意欲が感じられた学習でした。

語りの会 読み聞かせ

2月8日・9日は、今年度最後の読み聞かせでした。暗幕の張られた教室で、明かりを消してろうそくに火をともします。はじめは、教室が暗くなったことにちょっぴり興奮気味の子ども達ですが、ゆっくりと炎が大きくなるにつれ、話し声も消え、子ども達は物語の世界に浸っていきます。

暗い中、お話をして下さる方をじっと見つめて聞いている子や、じっと目を閉じて物語の世界に浸っている子など、楽しみ方は様々です。

「読み聞かせ」と聞くと、小さな子ども達にしてあげることのような気がしますが、高学年の子ども達も読み聞かせが大好きです。一緒に参加した私も、久しぶりに物語の世界に浸り、素敵な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。



3月の行事予定

生活目標 「一年間お世話になった学校や教室や人に感謝しよう」

1	金	全校朝の会 あいさつの日	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	
4	月	委員会活動	19	火	大掃除
5	火	お別れ集会 学校運営協議会	20	水	春分の日 (休業日)
6	水		21	木	
7	木	ぐりぐら PTA役員・理事会	22	金	1～5年生修了式
8	金	やまびこまとめの会	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月		26	火	
12	火		27	水	
13	水	6年生修了式 6年生給食最終日 卒業式準備	28	木	
14	木	第148回卒業証書授与式	29	金	
15	金	給食最終日	30	土	
			31	日	



4月当初の行事予定

- 8日 (月) 赴任式 1学期始業式
- 10日 (水) 入学式準備
- 11日 (木) 入学式
- 18日 (木) 全国学力学習状況調査
- 26日 (金) 学習参観 PTA総会

